

わだいのひろば



ライバル・そして自分とのたたかい
中央公民館・週末子ども教室

10月10日(日)、午前と午後の2回B&G海洋センターにて、バスケットフリースロー、バドミントン羽根つき、卓球玉入れ、ポッチャ、ボルダリングの5つの競技の合計点数を個人で競う「神リンピック」を開催しました。

18名の児童が参加し、大いに盛り上がる大会となりました。低学年、高学年上位各3名を表彰しました。



わだいのひろば



長年に渡る構造統計への貢献に感謝
令和3年度経済産業省感謝状(構造統計)

統計調査員の中島栄子さん(池田)と佐藤文子さん(渡瀬)の2名が、経済産業省より感謝状を贈られました。

お2人は、長年に渡り統計調査員として経済産業大臣が実施者である「工業統計調査」や「経済センサス」等の「構造統計調査」の適正な実施に尽力されました。

おめでとうございます。



日本一の栄冠おめでとうございます
UTSUNOMIYA BREX.EXE

9月11日(土)、バスケットボール3人制のプロリーグ「3×3.EXE PREMIER」の今季王者を決めるプレーオフのトーナメントが行われました。

神川町在住の飯島康夫選手(写真右)が所属する「UTSUNOMIYA BREX.EXE」は決勝で「トライフープ岡山.EXE」を21対16で下し、その頂点に立ちました。



「海なし県」でサバを育てる!
おふるcafé白寿の湯

10月26日(火)、渡瀬の「おふるcafé白寿の湯(株式会社温泉道場)」にて、「温泉サバ陸上養殖場」の開所式が行われました。

この「温泉サバ陸上養殖場」は県内初の閉鎖循環型の陸上養殖にチャレンジする事業で、「海なし県」である埼玉県内で海水魚であるサバを養殖するという最先端事業の試みとして、町内外からも多くの注目を浴び、その成功が期待されています。



町民の安心・安全を守るために
令和3年度消防団特別点検

11月7日(日)、神川中学校において神川町消防団特別点検が開催されました。

新型コロナウイルス感染防止対策を徹底した中で、「人員・服装規律の点検」「機械器具点検」「放水試験」が行われました。

各分団とも、日頃の訓練の成果が十分に発揮された点検となりました。